

《单词百科:earthenware是什么意思?earthenware怎么发音?earthenware的解释和用法》

英语单词earthenware是什么意思?earthenware怎么读?earthenware怎么发音?简答网为您整理了earthenware的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



earthenware怎么读

earthenware的读音:[θ nwe (r)]

earthenware的意思

1、adj.陶制的;

earthenware的相关词组

1、 earthenware vessel 陶制容器;

earthenware的近义词

- 1、China n. 中国;
- 2、ceramic n.陶瓷 (制品);制陶术;
- 3、clay n.黏土, 陶土;
- 4、ironstone n.铁矿石;
- 5、porcelain n.瓷, 瓷器;

earthenware的双语例句

- 1、Earthenware pottery is breakable.

陶器易碎.

- 2、Chemist: No, you can't do that. You'd better use an earthenware pot.

药剂师: 不行, 你最好还是用砂锅.

- 3、The earthenware which appears together with the ashes concluded initially is cauldron which the life uses.

与灰烬一道出现的陶器初步断定是生活用的釜.

- 4、A small glazed earthenware jar formerly used by druggists for medicaments.

陶罐一种上釉的小陶罐,以前由药剂师用来盛药物.

- 5、Earthenware is still widely used for cooking, freezing, and serving.

时至今日,陶器仍被广泛用于烹调、冷冻和盛放食品.

- 6、She made sure that the glassware and earthenware were always spotlessly clean.

她总是把玻璃器皿和陶器洗刷得干干净净.

- 7、Early I searched through the earth for earthenware so as to research in earthquake.

早先我在泥土中搜寻陶器以研究地震.

8、The child put his collected pocket money in an earthenware money box.

这孩子把积攒下来的零用钱都放在闷葫芦罐儿里了。

9、A cylindrical glass or earthenware vessel with a wide mouth and usually no handles.

广口坛子一个''圆柱''体的玻璃或陶瓷的广口且通常无柄的容器。

10、They displayed some bowls glazed earthenware.

他们展出了一些上釉的陶“碗”。

11、The earthenware jar, utensils and so on Tao Dou are they gather from the villagers hand.

陶罐、陶豆等器物是他们从村民手中采集来的。

12、Friendship is like earthenware: once broken it can be? mented; love is like a mirror once broken, that ends it.

友谊像陶瓷,一旦破裂,还可以 修补; 爱情就像镜子,一旦破裂,就很难重圆。

13、Earthenware an advantage over wood in being more easily kept clean.

陶器的优点在于比木器更轻易保持清洁。

14、To stew (a hare, for example) in an earthenware jug or jar.

用陶罐或坛子煮, 炖, 煨 (兔肉等)

15、These Chinese herbal medicines need to be boiled in an earthenware pot.

这些中草药需要用砂锅熬制。

16、They displayed some bowls of glazed earthenware.

他们展出了一些上釉的陶碗。

17、A brown earthenware mug with a little green frog at the bottom.

就是一种褐色的陶土杯,杯底内画有一只绿色的小青蛙。

18、Earthenware has an advantage over wood in being easily kept clean.

陶器与木器容易保洁.

以上是简答网为您整理的earthenware怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于earthenware的用法、earthenware的释义、earthenware的相关详情请点击：
：<https://dict.jiandongshicai.cn/earthenware>

